



La última ponencia del día, antes de la entrega de premios y la clausura de las VII Jornadas, estuvo defendida por María Vallejo Espinosa y moderada por Teresa Serrano. / FOTO REDUAN

Se clausuran las VII Jornadas de Enfermería con éxito de asistencia

El póster 'Cuidados en la Fase inicial en el tratamiento del nervio facial' fue el vencedor y 'La enfermera escolar', de Ana M^a Antolín, fue considerada la mejor ponencia

RAÚL LASA

CEUTA. Las VII Jornadas de Enfermería se clausuraron ayer en el Salón de Actos del Palacio de la Asamblea con una gran respuesta por parte de los profesionales y un gran nivel en los trabajos y ponencias que se han expuesto.

El póster más destacado, que consiguió un consenso en el jurado lleva por título 'Cuidados en la fase inicial en el tratamiento del nervio facial', firmado por Alejandro Talens Jiménez, María del Carmen Aranda y Palomá Esteban, to-



El póster ganador, defendido por miembros del Servicio de Rehabilitación. / FOTO REDUAN

dos ellos integrantes del Servicio de Rehabilitación del Hospital Universitario de Ceuta.

Este trabajo tiene como objetivo dar a conocer los cuidados básicos para el tratamiento de la parálisis facial y mostrar un protocolo en el Hospital Universitario de Ceuta para el tratamiento de esta enfermedad.

Desde el servicio de rehabilitación del Hospital Universitario de Ceuta estos profesionales han elaborado un protocolo de tratamiento de las lesiones del nervio facial en el que se emplean varios métodos, que han dado como resultado la re-

DESTACADOS

- ◆ **MEJOR PÓSTER.** 'Cuidados en la fase inicial en el tratamiento del nervio facial', elaborado por Alejandro Talens, Carmen Aranda y Paloma Esteban, del Servicio de Rehabilitación del Hospital.
- ◆ **MEJOR PONENCIA.** 'La enfermera escolar, ¿una necesidad sentida por los docentes?', presentada por Ana M^a Antolín.

cuperación total del paciente en un 71%, con pequeñas secuelas, un 13% e importantes secuelas, en un 16%.

Por otro lado, el comité científico determinó que la mejor ponencia presentada en las Jornadas fue la defendida por Ana María Antolín, enfermera de Cruz Roja, que trató sobre la importancia de la enfermera escolar y la necesidad sentida por los docentes hacia su presencia en los centros educativos.

En el acto de clausura de las VII Jornadas que, como se celebran cada dos años, ya cumplen 14 años, estuvieron presentes el consejero de Gobernación Jacob Hachuel, Justo Ostalé, el director gerente del Hospital Universitario de Ceuta; Ángel González Ramírez, el director de Enfermería de Ceuta y Ascensión Pedraz Derqui, la presidenta de las VII Jornadas de Enfermería.

En la jornada de ayer los asistentes a las jornadas pudieron escuchar la ponencia de Ana María Antolín, a la postre la ganadora, con el título 'La enfermera escolar, ¿una necesidad sentida por los docentes?'.

Seguidamente, Pascual Brieba defendió su ponencia 'Dolor, ¿lo estamos midiendo bien?', a la que siguió la conferencia 'Suturas estéticas en atención primaria y urgencias' defendida por Mario Barrientos (DUE Hospitalización Quirúrgica HUCE).

Finalmente, los asistentes escucharon la comunicación de Casos de cuidados, de Belén Mauricio (DUE Atención Primaria) y la última, defendida por María Vallejo Espinosa.

Los estudiantes de la UGR conocen la acción solidaria de varias organizaciones

R.L./CEUTA. Ayer en el Campus Universitario, en concreto, en el Salón de grados de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta, se celebraron las II Jornadas de Inclusión y voluntariado. Dichas Jornadas estaban organizadas por la propia Facultad y UGR-Solidaria (el organismo que desde la Universidad de Granada se encarga del voluntariado), en colaboración además con la ciudad Autónoma de Ceuta.

Esta actividad ha servido para que el alumnado universitario conozca, de primera mano, la labor que las diferen-

tes ONGs realizan en nuestra ciudad, así como las posibilidades de participar o colaborar con ellas como voluntarios.

En este evento participaron, entre otros, Juan Carlos Maroto, Director de UGR-Solidaria y representantes de numerosas Asociaciones no gubernamentales que realizan su actividad solidaria en Ceuta. Aunque estas jornadas se dirigen al alumnado de la UGR en Ceuta, el encuentro estaba abierto a la participación de cualquier ciudadano interesado.

Durante tres horas, voluntarios de varias organizaciones

como Plena Inclusión, el Banco de Alimentos o Cruz Roja pudieron exponer a los alumnos en tandas de diez minutos la labor que realizan y su función en la sociedad.

Los estudiantes interesados por el trabajo de alguna de estas instituciones tuvieron la oportunidad de ponerse en contacto con los voluntarios para pedir información o directamente sumarse a ellas. Cabe destacar que el éxito de la edición anterior propició que se volvieran a organizar estas jornadas, centradas en el voluntariado.



Dos de los ponentes de las II Jornadas de Inclusión y Voluntariado. / FOTO NICOL'S